



Ludwig-Uhland-Schule erhält Silbermedaille für ein Musical zum Klimawandel

Beim Wettbewerb der Schulfördervereine in Baden-Württemberg „Ehrenamt macht Schule“ erhielten die Kinder der Musical-AG der Ludwig-Uhland-Schule unter der Leitung von Karl Rueß und Kornelia Masur für ihr Musical „5 vor 12“ eine Silbermedaille.

Der Förderverein beteiligte sich bei einem Wettbewerb der Schulfördervereine in Baden-Württemberg. Unter landesweit über 70 Wettbewerbsbeiträgen im Bereich Umwelt- und Klimaschutz erhielt die Gruppe einen mit 3.000 Euro dotierten zweiten Platz.

Das von Musiklehrer Karl Rueß selbst getextete und komponierte Musical will Grundschulkindern die Problematik der Klimaveränderung auf kindgerechte Art vermitteln.

In den fetzigen Songs und Spielszenen konnte die Musical-Truppe dem Publikum gekonnt die Augen öffnen und aufzeigen, dass vor allem unsere Lebensweise im „Hier und Heute“ einen deutlich spürbaren Einfluss



Ein eindrucksvoller Erfolg für die Musical AG der Uhland-Schule.

Bild: Landesverband der Schulfördervereine Baden-Württemberg e. V.

auf den Klimawandel haben.“

Kornelia Masur von der Kunstschule Böblingen leitete als Theaterpädagogin die Kinder an, die Spielszenen anschaulich und überzeugend auf die Bühne zu bringen. Das Ganze wurde komplett durch ein einprägsames Bühnenbild.

Bei der Preisverleihung zeigten die Kinder der Musical-AG einen Ausschnitt dessen, was sie während der Pandemiezeit geprobt hatten. Mit dem „Lied von der kranken Erde“ und dem „Eisbären-Rap“ konnten die

anwesenden Gäste in das Musical hineinhören.

Die Vorsitzende des Landesverbandes der Schulfördervereine, Uta Heß und deren Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Annika Stuke, übergaben Stephanie Goeke vom Förderverein einen Scheck über 3.000 Euro. Mit diesem Betrag kann der Förderverein nun weitere tolle Projekte unterstützen.

Im Frühjahr 2022 soll dieses Musical vor einem größeren Publikum aufgeführt werden.

Herzlichen Glückwunschl